

# Projekt „Sternberg“

Projektnummer: 296.1510

## Arbeit mit geistig behinderten Kindern und Jugendlichen

Das Rehabilitationszentrum «Sternberg» in der Nähe von Ramallah in Palästina/Israel fördert Kinder und Jugendliche mit Behinderungen. Sozialarbeiterinnen, Physio- und Kunsttherapeutinnen unterstützen durch Hausbesuche die betroffenen Familien und tragen damit zur sozialen Integration von Menschen mit Behinderungen bei. Kinder können einen inklusiven Kindergarten oder eine Förderschule besuchen. Für ältere Jugendliche besteht zudem die Möglichkeit, im Zentrum eine Berufslehre in der Landwirtschaft, Handarbeit oder Hauswirtschaft zu absolvieren.

[Foto Copyright: Markus Kuhn, Herrnhuter Missionshilfe]

